



Renforcement des fonds propres de 4,8 millions d'euros par conversion d'OCEANE

Paris, le 17 mars 2014 - Le Conseil d'Administration a procédé à une augmentation de capital par émission de 19.156.498 actions nouvelles, résultant des demandes de conversion d'OCEANE 2019 d'un même montant.

Conformément à l'avis Euronext paru le 11 Mars 2014, le nombre d'actions ordinaires Atari désormais en circulation est de 48 691 249, contre 29 534 751 avant conversion.

Cette opération permet ainsi de renforcer les fonds propres de la Société de 4,8 millions d'euros et de réduire la ligne d'OCEANE 2019 d'un montant correspondant.

En base diluée de toutes les OCEANE et ORANE émises par Atari, la société Ker ventures LLC, contrôlée par Frédéric Chesnais, maintient son niveau de participation à plus de 28% du capital et reste le premier actionnaire de la société.

Toutefois, en base non-diluée et en ne prenant en compte que les actions émises, Ker Ventures LLC détient désormais 13,25% du capital (contre plus de 25% avant opération) du fait principalement de l'émission de ces actions nouvelles, et franchit ainsi mécaniquement à la baisse les seuils réglementaires de 25%, 20% et 15% du capital et des droits de vote.

« Je me félicite de cette conversion rapide en fonds propres qui renforce la situation financière du Groupe Atari » a déclaré Frédéric Chesnais. « En plus d'un an, nous avons déjà réalisé un redressement significatif de la situation. Mon niveau de participation reste le même et ma détermination à tout faire pour consolider Atari reste intacte ».

A propos d'Atari

Atari, constitué d'Atari SA et de ses filiales, est un groupe global de divertissement interactif. Véritable innovateur du jeu vidéo fondé en 1972, Atari possède et/ou gère un portefeuille de plus de 200 jeux et franchises, dont des marques mondialement connues comme Asteroids®, Centipede®, Missile Command®, Pong®, ou Test Drive®. De ce portefeuille de propriétés intellectuelles, Atari tire des jeux attractifs en ligne (via un navigateur web, sur Facebook et en téléchargement) pour les ordinateurs, les smartphones, les tablettes et les autres terminaux connectés. Atari développe et distribue également des logiciels interactifs pour les consoles de jeux de Microsoft, Nintendo et Sony. Enfin, Atari met également à profit sa marque et ses franchises dans le cadre d'accords de licence pour d'autres média, des produits dérivés et de l'édition. Plus d'information: www.atari.com

Contacts

Relations investisseurs

Calyptus – Marie Calleux

Tel + 33 1 53 65 68 68 - atari@calyptus.net